

RESEÑA JOROBADO DE NOTRE DAME PELICULA DE 1997

La historia se relata en la época del romanticismo

(La película es una adaptación del libro escrito por **Víctor Hugo**)

Resumen de la película

La historia nos presenta primero a Quasimodo (el jorobado de Notre-Dame) que es nombrado por la gente del pueblo por su deformidad física que lo hace ver jorobado, Quasimodo vive en el campanario aislado de los demás por miedo al rechazo de la gente del pueblo, una noche Quasimodo sale del campanario para ver bailar a Esmeralda y es acusado de violación, Esmeralda lo protege, es inculpada de asesinato por Frollo (el amo de Quasimodo ya que lo adoptó cuando era bebé) y sentenciada a la orca, Quasimodo estará dispuesto a salvarla, desenmascarando al verdadero culpable del asesinato.

La película de 1997 fue inspirada en el libro de Víctor Hugo Notre-Dame de París, es una adaptación que intenta transmitir los mismos sentimientos que en el libro, siendo lo más fiel al libro posible, volviéndose realmente interesante e inesperado para la persona que ve la película sin antes haber leído el libro, la película logra transmitir la crueldad y el rechazo hacia los diferentes personajes en esa época y lo importante que era que resaltaba la belleza que es algo que resalta mucho en el romanticismo que es la época en la que está ambientada la película.

Características del romanticismo en la película

Una de las principales características de la película y el romanticismo es el querer resaltar la belleza ya que esto fue algo muy importante en el romanticismo y que se dio en la película resaltando la belleza de Esmeralda.

La importancia que se le da a los sentimientos es algo del romanticismo que se da mucho en la película y se resalta demasiado entre la relación de Quasimodo y Esmeralda ya que al ser deforme Quasimodo es feo pero aun así se da una relación entre él y Esmeralda solo por sus sentimientos.

La película es adaptada en París Francia uno de los principales lugares donde se dio la época del romanticismo más fuertemente.

Conclusión

Me parece buena la película ya que sabe jugar con las emociones del espectador y es una buena forma de pasar el tiempo, es una película que recomendaría sobre todo para las personas con gustos que van mas hacia el romance ya que esto es una de los principales objetivos de la película ya que es ambientada en la época del romanticismo.